

# 出

# 愛

令和6年度 流山市立おおぐろの森中学校  
第2学年 学年だより 第4号  
令和6年6月28日発行

## Grow School 行ってきました!

2年生になって最初の行事。実行委員をはじめ、生徒全員で「**自考・絆・挑戦** ～仲間と共に「**認め合い**」の種を成長させよう～」の学年スローガンを胸に、約2か月間一生懸命準備してきたGrow Schoolもすべての行程を終了しました。生徒をはじめ、参加した職員もたくさんの思い出を作ることができ、Grow School後も校内で話題が尽きることがなく、楽しそうに思い出を振り返る生徒たちが多くいます。Grow School中は連日ホームページにて活動をリアルタイムで更新しておりました。楽しんでいただけたでしょうか。休み時間やスクールライフノートでGrow Schoolの感想を聞いたところ、1日目のキャンプファイヤー、その後の花火、2日目の農業体験、級友と過ごした部屋での活動などそれぞれがどの時間も最大限楽しんでいたことが分かりました。

そこで、今回のGrow Schoolにおいて先頭に立って尽力した代表の皆さんのコメントを紹介したいと思います。

### Grow School 実行委員長

菅原さん

このGrow Schoolではキャンプファイヤーの最後に肩を組んで全員で「オワりはじまり」を歌ったことが楽しかったです。この3日間で生活班、学級、学年の絆を一層深めることができたと思います。

この経験を糧に、スローガンにもあるように自考(自分で考えて行動)ができる学年を目指したいと思います!

Grow Schoolにおいてたくさん協力し合い、素晴らしい行事を作り上げることができました。ありがとうございました!

### Grow School 副実行委員長

大塚さん

「オワりはじまり」の合唱が特に印象的です。また、その他の多くの活動で「認め合いの種」を成長させることができたと思います。

1回の指示で、先のことまで考え、素早く行動できたことも成長だと思っています。ありがとうございました。

### Grow School 副実行委員長

酒巻さん

夜の部屋の自由時間やホテルのご飯の時間など友達と共に過ごした時間が本当に楽しかったです。ともに歌って絆を深め、農村体験で初めてのことにたくさん挑戦できました。3日間良い雰囲気を作り、過ごせたと思います。ありがとうございました!

実行委員の皆さん、本当にありがとうございました。学年でいち早く活動に取り掛かり、2学年がさらに成長するために、また、全員が楽しめるように多くのことを考え、試行錯誤し、行動していました。皆さんは素晴らしいリーダーだと思います。今回の経験を今後の生活に大いに活かし、活躍してほしいと思います。



### 宇佐美さん

キャンプファイヤーが特にいい思い出になりました。1年生の時よりも絆が深まり、みんなで合唱した時は本当に感動しました。自ら積極的に行動し、言われる前に行動に移せていたところは成長だったと思います。様々な場面で班員の仲間同士で助け合いがありました。本当に嬉しかったです！

### 武藤さん

「オワりはじまり」を歌った時、農業体験の時の初めての活動や採れたての物を頂いたときは美味しくて感動しました！今後は互いに認め合い、高め合い、支え合える学年を目指したいと思います。3日間でたくさんの思い出を作ることができました。本当にありがとうございました！

### 香野さん

部屋でトランプをしたこともキャンプファイヤーで踊って歌ったことも全て楽しかったです。この経験を活かして全力で楽しむ時と真剣に取り組む時のメリハリをつけられる学年を目指したいです。当日まで多くの場面で不安でしたが、皆さんに支えられ3日間過ごせたと思います。互いに成長した3日間、本当にありがとうございました！



### 戸塚さん

キャンプファイヤーでみんなとダンスができて、歌を歌って本当に楽しかったです。活動を通して、人々との関わりが増え、絆が深まったと思います。この経験を活かして、声を掛け合い、課題を解決するために協力し合える学年になれるといいと思います！

### 中嶋さん

活動の中で今まで話したこともなかった人と話すことができて本当に楽しかったです。スローガンにもある「自考」が Grow School 前より意識してできるようになったと感じています。今後も協力し合い多くのことを成功させたいです。本当に楽しく、「また行きたい!」と思える3日間でした。

多くの生徒が、それぞれの役割を担い、責任をもって行動していたと思います。それぞれが全力で取り組んでいたからこそ最高の Grow School を過ごすことができたのではないのでしょうか。

生徒の皆さんの言葉にもあるように、スローガンとして掲げている「自考（自ら考え、行動する）」や「仲間と「認め合い」の種を成長させること」ができたのは素晴らしいことだと思います。3日間で学級や部屋、班の仲間と行動を共にし、仲間の良さをたくさん見つけることができました。また、震災学習ではガイドをしていただいた語り部の会の方々、農村体験でお世話になった農家の方々とのふれあいの中で、人と人との温かさを感じることができたと思います。この3日間でできた新たな関わりや人の温かさを忘れず、それぞれの出会いを大切に今後活動に繋げてほしいと思います。

最後に、保護者の皆様には、当日までの準備や送迎など多くの場面で活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。私たち職員は、3日間の生徒たちの成長を近くで見ることができ、今後のさらなる成長に期待するばかりです。今後も飛躍する彼らを共に支えていきたいと思っています。

7月10日（水）にオープンスクールでは、より詳しく1学期の生活と Grow School の様子について話をさせていただきます。各担任からそれぞれの学級の話もあると思いますので、ぜひご参加ください。